
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2023/00019            DEL  21/02/2023 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 06.12.2022. 

 

L’anno duemilaventitre il giorno 21 del mese di febbraio, alle ore 09:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 PATRUNO Sig. Carlo SI 

2 AMBRUOSI  Virginia SI  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni NO 

3 BATTISTA  Loredana SI  14 RELLA Sig. Giuseppe NO 

4 BONDANESE  Giuseppe SI  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 

5 COLAPIETRO Sig. Matteo NO  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 



 

6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito SI 

7 DI PANTALEO Sig. Davide SI  18 SCANNICCHIO  Saverio NO 

8 FIORENTINI  Emanuela SI  19 SCHIRONE Sig. Luigi NO 

9 LISCO Sig. Giacinto SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

10 LOSITO Sig. Riccardo NO     

11 MONCADA  Vincenzo NO     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 

Totale presenti: n. 13  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Matteo Colapietro Riccardo Losito Vincenzo Moncada Giovanni Putignano Giuseppe Rella Saverio 

Scannicchio Luigi Schirone  

 



 



 

OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 06.12.2022. 

 

 

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

 

VISTO il verbale relativo alla seduta di Consiglio del 6 DICEMBRE 2022, 

allegato in copia; 

 

ACCERTATA la rispondenza dello stesso alla volontà espressa dai Consiglieri nel 

corso della seduta di cui sopra; 

 

RITENUTO pertanto di approvare il verbale in questione, allegato alla presente 

deliberazione; 

 

PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi, sono stati omessi sia 

il parere di regolarità tecnica, per quanto disposto dall’art.10 comma 3 

del vigente regolamento sul decentramento amministrativo, sia quello 

di regolarità contabile, in quanto non vi sono adempimenti finanziari; 

 

Con: n. 12  VOTI FAVOREVOLI  

n. 2 VOTI ASTENUTI (Patruno, Salemmi) 

Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente. 

 

 

D E L I B E R A 

 

 

APPROVARE il verbale della seduta del Consiglio Municipale del 6 DICEMBRE 2022. 

 

 



 

 

 



 

 

OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 06.12.2022. 

 

 

 

 

 

  SCHEDA VOTANTI 

                               

 

SMALDONE 
X 

     

ABBATESCIANNI  X  

AMBRUOSI  X  

BATTISTA  X  

BONDANESE X  

COLAPIETRO =  

DAMIANI X  

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X  

LISCO X  

LOSITO =  

MONCADA =  

PATRUNO X  

PUTIGNANO =  

RELLA =  

RUGGIERO X  

SALEMMI X  



 

SANTERAMO X  

SCANNICCHIO =  

SCHIRONE =  

TRAVERSA X  

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI IL PRESIDENTE E N. 13 CONSIGLIERI  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 06.12.2022. 

 

 

       

 
         ESITO VOTAZIONE 
      

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

Con: n. 12  VOTI FAVOREVOLI  

n. 2 VOTI ASTENUTI (Patruno, Salemmi) 

Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente. 



 

 

APPROVA 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Municipio 2
Picone, Poggiofranco,

Carrassi, San Pasquale e
Mungivacca

Consiglio municipale 

6 Dicembre 2022

       Svolgimento su audioregistrazione eseguito a cura della

        Covel Group S.r.l.
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Direttore

Abbatescianni Alessandra, presente.

Ambruosi Virginia, presente.

Battista Loredana, presente.

Bondanese Giuseppe, presente.

Colapietro Matteo, presente.

Damiani Nicola, presente.

Di Pantaleo Davide, presente.

Fiorentini Emanuela, presente.

Lisco Giacinto, assente.

Losito Riccardo, assente.

Moncada Vincenzo, assente.

Patruno Carlo, assente.

Putignano Giovanni, presente.

Rella Giuseppe, assente.

Ruggiero Pierpaolo, assente.

Salemmi Giovanna, assente.

Santeramo Vito, assente.

Scannicchio Saverio, assente.

Schirone Luigi, assente.

Traversa Giuseppe, presente.

11, Presidente.

Presidente

Quindi verificata la sussistenza del numero legale dichiaro

aperto il Consiglio.
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Passiamo subito all’esame del Primo punto all’Ordine del

Giorno, si tratta di un parere ex art. 55 del Regolamento

sul  Decentramento  Amministrativo,  Direttore,  diamo  atto

dell’ingresso del Vicepresidente Rella. Quindi con nota del

16 novembre la Ripartizione Urbanistica Edilizia privata ha

trasmesso  al  Municipio  questa  proposta  di  deliberazione

avente ad oggetto l’adozione di varianti al PRG ex art. 16

della Legge Regionale 56/80 della ritipizzazione del suolo

dalla Via Falcone e Borsellino e Corso Alcide De Gasperi

identificata in catasto al foglio 115/A particella n. 51 al

fine di chiedere entro 30 giorni l’espressione del parere

obbligatorio,  tale  proposta  è  stata  sottoposta  per

competenza all’esame della I Commissione Municipale Lavori

Pubblici  la  quale  ha  espresso  parere  favorevole  con  la

raccomandazione  affinché  la  ritipizzazione  del  suolo

indicato avvenga in termini di imparzialità ed uniformità

con  le  previsioni  urbanistiche  afferenti  il  suolo

circostante e ai sensi della normativa tecnica vigente e di

quanto  prescritto  dall’art.  48  delle  norme  tecniche  di

attuazione del PRG come peraltro già espresso dalla stessa

Commissione  e anche  da questo  Consiglio in  occasione di

precedenti  analoghe  deliberazioni.  Dichiaro  aperta  la

discussione, ci sono interventi? Nessuno, dichiarazione di

voto? Prego, Direttore, possiamo mettere in votazione la

delibera.
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Allora, Direttore, diamo atto dell’ingresso del Consigliere

Losito e del Consigliere Ruggiero e poi possiamo procedere

nuovamente  alla  fase  di  votazione  sulla  deliberazione

numero 1 all’Ordine del Giorno. Prego, Direttore.

Direttore

Abbatescianni Alessandra, favorevole.

Ambruosi Virginia, astenuta.

Battista Loredana, favorevole.

Bondanese Giuseppe, astenuto.

Colapietro Matteo, astenuto.

Damiani Nicola, favorevole.

Di Pantaleo Davide, favorevole.

Fiorentini Emanuela, favorevole.

Losito Riccardo, favorevole.

Putignano Giovanni, favorevole.

Ruggiero Pierpaolo, assente.

Rella Giuseppe, favorevole.

Ruggiero Pierpaolo, astenuto.

Scannicchio Saverio, astenuto.

Traversa Giuseppe, favorevole.

Presidente, favorevole.

5 astenuti e 10 favorevoli.

Presidente
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Con 10 voti a favorevoli e 5 di astensione viene approvata

la proposta iscritta all’Ordine del Giorno numero 1, diamo

atto dell’ingresso del Consigliere Santeramo, Direttore.

Prego, Consigliere Ruggiero.

Consigliere Ruggiero

Buonasera a tutti. Pierpaolo Ruggiero. Allora, io devo fare

un’osservazione, sia su Zimbra che su Legalmail, quindi la

pec, almeno a me, ecco perché ho perso un po' di tempo

prima  di  venire,  la  convocazione  del...,  cioè  mi  sono

arrivati gli allegati, mi è arrivato il suppletivo, ma non

ho la convocazione che è un’anomalia, però voglio dire fate

una verifica perché c’è qualcosa di strano e sarebbe al

limite dell’invalidare una seduta se non fosse così, però

forse il suppletivo salva perché ribadisce che, ma io dal

21  di  novembre  al  5  dicembre  quando  è  arrivato  il

suppletivo su infocert, quindi Legalmail non ho ricevuto

alcuna pec, ho fatto la foto. Su Zimbra ho ricevuto gli

allegati, ma non c’è la convocazione.

Direttore 

Pregherei  per questi  argomenti di  non parlare  a verbale

altrimenti non si parla dell’Ordine del Giorno, faremo una

verifica perché lei e il Consigliere Bondanese avete questo

problema sulla pec, agli altri arriva, dobbiamo verificare

che cosa succede.
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Consigliere Ruggiero

Direttore, le altre volte mi è sempre arrivato, oggi su

questo non c’è.

Presidente

Va bene, Consigliere Ruggiero, verificheremo, in ogni caso

è un principio pacifico che la presenza è sana da eventuali

vizi di convocazione, quindi noi siamo contenti della sua

presenza  qui  stasera,  procediamo  con  il  secondo  punto

all’Ordine del Giorno, chiedo scusa. 

Allora, passiamo, Direttore, al punto numero 2 all’Ordine

del Giorno, si tratta dell’istituzione del Mostra mercato

denominata “Notte Bianca” da realizzarsi presso Via Isonzo

dal civico 237 al civico 243 il giorno 18 dicembre. Quindi

il  Municipio  2  su  proposta  dell’associazione

(incomprensibile)  terza  ha  promosso  la  realizzazione  di

questa  mostra  mercato  denominata  “Notte  Bianca”  che  si

svolgerà a Bari press la Via Isonzo nel tratto compreso tra

il civico n. 237 e il civico n. 243 il giorno 18 dicembre

2022. È stata richiesta l’esenzione dalla Tosap, l’evento

si  concretizzerà  nell’esposizione  di  (incomprensibile)

artigianali  realizzate  in  bottega  e  l’organizzazione  di

attività  di  intrattenimento  a  tema  natalizio,  per

l’occasione è prevista l’installazione di un gazebo 3 metri

per 3 e di una bancarella dalle ore 17:00 con smontaggio
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entro le ore 23:30, dichiaro aperta la discussione, ci sono

osservazioni? Interventi? Questa è un’associazione che si

occupa di laboratori artistici e spesso lo fa con ragazzi

disabili, quindi è un evento che viene svolto ogni anno, in

passato  veniva  patrocinato  dalla  (audio  disturbato),

quest’anno la richiesta è stata avanzata dal Municipio 2 e

devo dire almeno per me è un piacere e un onore patrocinare

eventi  diciamo  di  questo  spessore,  ci  sono  interventi?

Consigliera Abbatescianni, prego.

Consigliera Abbatescianni

Alessandra Abbastescianni, Decaro Sindaco. Ci tengo a dire

al  Consiglio  che  diciamo  in  questa  manifestazione

praticamente  ce  n’era  stata  fatta  manifestazione

d’interesse  anche  se  impropriamente  uso  questo  termine

durante la presentazione di un libro che abbiamo fatto in

una  congiunta  con  la  Commissione  Welfare,  Commissione

Cultura  e  Commissione  Welfare,  nell’occasione  della

presentazione di un libro di Monica Virgilio, una ragazza

affetta da tetraplegia, tetraparesi, questa ragazza è una

ragazza che dipinge in questa associazione e abbiamo avuto

modo di conoscere la persona che ha fatto questa richiesta,

è un’associazione che si prende cura, mi piace dire che si

prende cura delle persone disabili con delle disabilità,

lavorano intorno ad un tavolo, quindi come se fossero tante

donne che in 9 mesi producono delle opere d’arte perché
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sono veramente delle opere d’arte, più volte la Presidente

di quest’associazione aveva manifestato la volontà di fare

qualcosa con il nostro Municipio, quindi io ritengo che sia

una  diciamo  lodevole  iniziativa  che  va  a  dare  vita,  se

vogliamo, e valore a persone che in molte occasioni sono

emarginate, quindi io esprimo già il mio voto favorevole

rispetto  a  queste  notti  bianche,  anzi  sarebbe  bello  se

tutto  il  Consiglio  partecipasse  a  questa  iniziativa,

grazie.

Presidente

Grazie,  Consigliera  Abbatescianni.  Altri  interventi?

Consigliera Ambruosi.

Consigliera Ambruosi

Buonasera  a  tutti,  a  voi,  al  mio  Presidente  della

Commissione  per  il  suo  onomastico.  Ambruosi  Cristina

Fratelli  D’Italia.  Come  è  stato  già  preannunciato  dalla

Consigliera Abbatescianni quest’associazione specifico che

è un’associazione che serve in primis per poter fare un po'

di  terapia,  ufficio-terapia  a  questi  ragazzi  con

problematiche  perché  con  l’arte,  con  la  pittura  loro

riescono  meglio  a  manipolare,  per  cui  è  una  specie  di

terapia  che  loro  fanno,  facendo  visita  all’associazione

abbiamo trovato delle opere veramente molto, molto, molto

belle e da lì, da questo incontro che abbiamo fatto dove
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poi è scaturita l’idea di presentare il libro di Monica

Virgilio abbiamo pensato insieme di fare una vera e propria

notte  bianca  per  poter  vendere  oppure  per  poter  far

apprezzare i lavori che fanno questi ragazzi perché la loro

manualità in questo laboratorio produce un’opera, un’opera

che  io  ho  visto  i  dipinti  fatti  da  loro  che  sono

meravigliosi  in  primis  perché  con  la  loro  difficoltà

riescono ad esprimere quello che loro hanno dentro e che

difficilmente  riescono  a  fare  con  le  parole  e  con  il

disegno e con l’opera esprimono il meglio di se stessi e

sono  veramente  bellissime,  per  cui  volevo  soltanto

concludere perché l’emozione che si prova a guardare queste

opere è veramente molto, ma molto forte, è veramente molto

bella. Faccio già la mia dichiarazione di voto, per cui

sicuramente favorevole.

Presidente

Grazie,  Consigliera  Ambruosi.  Altri  interventi?  Nessuno.

Dichiarazione di voto? Nessuna. Direttore, prego, possiamo

porre in votazione la proposta.

Direttore

Contrari? Astenuti? All’unanimità.

Presidente
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Allora, all’unanimità dei presenti viene approvato il punto

iscritto al numero 2 dell’Ordine del Giorno.

Punto  numero  3  “Istituzione  della  mostra  mercato  di

artigianato e antiquariato di collezionismo modellismo su

richiesta dell’associazione culturale Antiquarium Onlus da

realizzarsi presso Viale della Resistenza in prossimità del

supermercato Famila in data 18 dicembre”, dunque, per mezzo

di  quest’associazione  culturale  è  stata  promossa  dal

Municipio 2 la realizzazione di questa mostra mercato di

antiquariato  e  artigianato  di  collezionismo

(incomprensibile)  da  svolgersi  a  Bari  presso  Via  della

Resistenza dell’area a parcheggio diciamo nei pressi del

supermercato Famila il giorno domenica 18 dicembre 2022, è

stata  richiesta  l’istituzione  dal  Tosap,  l’evento  sarà

realizzato  dalle  ore  07:00  sino  alle  ore  21:00  con

l’istallazione di circa 40 bancherelle di metratura 4 per 1

metro. Dichiaro aperta la discussione, ci sono interventi?

Altri  interventi?  Nessuno,  Direttore,  possiamo  procedere

con la votazione, prego.

Direttore 

Contrari? Astenuti? All’unanimità.

Presidente

All’unanimità dei presenti viene approvato il punto numero

3 all’Ordine del Giorno. 
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Adesso abbiamo il punto numero 4 all’Ordine del Giorno che

consegue da un Ordine del Giorno suppletivo diramato con

nota  del  5  dicembre  2022,  si  tratta  delle  linee  di

indirizzo concernenti l’approvazione del cartellone unico

di eventi culturali – natalizi nel territorio del Municipio

2,  il  Municipio  infatti  ha  intenzione  di  promuovere  la

realizzazione di una serie di eventi ed attività culturali

da svolgersi nel periodo natalizio al fine di coinvolgere

la cittadinanza in momenti di svago e di divertimento in un

periodo da sempre caratterizzato da un’atmosfera gioiosa e

di festa. In tal senso sono pervenute diverse proposte da

parte  di  soggetti  interessati  nell’organizzazione  e

realizzazione  di  eventi  e  spettacoli  natalizi  presso  i

punti nevralgici del Municipio 2, esse sono state esaminate

dalla  competente  Commissione  (audio  disturbato)  verbale

agli atti, quindi è stato stilato il seguente cartellone

per Natale 2022, cartellone di eventi che si svolgeranno a

titolo assolutamente gratuito per la cittadinanza, sabato

10  dicembre  2022  e  venerdì  16  dicembre  2022  abbiamo  un

concerto dei Mezzotono presso il Parco Rossani e venerdì 16

lo  spettacolo  con  gospel  Black  and  Blues  al  costo

complessivo di euro 3.500 oltre iva; domenica 18 dicembre

uno spettacolo gratuito di danza presso il Parco Rossani,

due spettacoli di magia, uno da svolgersi presso il Parco

Rossani  e  l’altro  presso  l’ospedale  pediatrico  di  Bari

Giovanni  XXVII  al  costo  complessivo  di  euro  500,
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(incomprensibile)  presso  il  Parco  Rossani  al  costo

complessivo  di  euro  1.200  più  iva,  spettacolo  teatrale

intitolato Generazione X interpretato da Antonello Loiacono

al costo di euro 900; due eventi teatrali rientrati nello

spettacolo  intitolati  “Tutti  a  casa  mia”  di  Fabrizio

Coniglio al costo di euro 1.100; un concerto spettacolo con

la tribut band Baila del noto cantante Zucchero da tenersi

a Parco Rossani il giorno dell’Immacolata, la sera dell’8

di dicembre al costo di 1.100 euro; nel concerto spettacolo

a cura di Giuliano Ciliberti con proposta di alcuni celebri

cover dei noti cantanti Renato Zero e Raffaella Carrà al

costo di euro 500 da svolgersi presso Parco Rossani. La

ditta Live International inoltre ha fatto pervenire agli

uffici  anche  una  proposta  (incomprensibile)

dell’installazione presso il Villaggio di Babbo Natale di

Parco  Rossani ed  in particolari  addobbi natalizi  con la

specifica  dei  costi,  in  particolare  ci  saranno  15

illuminazioni su ciascun palo dell’illuminazione sul viale

principale  diciamo  dei  gazebi,  un  pulmino  luminoso,  tre

addobbi  da  posizionare  ai  pali  di  ingresso  del  parco,

quindi su (incomprensibile) Via De Bellis, su Via Giulio

Petroni e su Corso Benedetto Croce, un addobbo a forma di

shopper della dimensione di ben 5 metri e più tre alberi di

Natale di 6 metri ciascuno, quindi installazioni luminose

particolarmente  importanti  al  costo  complessivo  di  euro

10.000 iva inclusa. Tale progetto è finalizzato al massimo
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coinvolgimento  della  cittadinanza  che  (incomprensibile)

attraverso  lo  svolgimento  di  spettacoli  e  attività

suindicate  l’illuminazione  di  (incomprensibile)  del

Municipio  2  del  Parco  Rossani  proprio  nell’ambito  dello

svolgimento  dell’evento  Villaggio  di  Babbo  Natale,  tali

proposte  sono  state  approvate  dalla  Commissione  Sport  e

Cultura  e  per  tali  eventi  il  Municipio  procederà  ad  un

finanziamento delle proprie risorse di bilancio da reperire

sul  capitolo  20100  denominato  “Spese  diverse  per

l’organizzazione di manifestazioni Municipio 2”, dichiaro

aperta  la  discussione,  ci  sono  interventi?  Consigliere

Colapietro.

Consigliere Colapietro

Okay,  Presidente,  giusto  una  domanda,  la  delibera  che

stiamo discutendo o meglio il contenuto della delibera di

oggi è lo stesso della conferenza stampa di questa mattina

che si è tenuta appunto per presentare questi eventi?

Presidente

Li  abbiamo  anticipati  questa  mattina  nell’ambito  di  una

conferenza  stampa  che  non  riguardava  solo  questo

cartellone, ma che riguardava un po' tutti gli eventi che

verranno svolti sul territorio del Municipio 2.

Consigliere Colapietro
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Va bene, personalmente la prossima volta sarebbe meglio un

minuto dopo fare una conferenza stampa e prima per grado

istituzionale approvare la delibera in Consiglio.

Presidente

Ha  ragione,  Consigliere,  ci  sono  delle  testate

giornalistiche  che  chiaramente  bisogna  cercare  di

rispettare  per  far  uscire  la  notizia  domani,  quindi  il

giorno  prima dell’apertura  del Villaggio  è ovvio  che la

conferenza stampa necessariamente..., purtroppo noi abbiamo

delle  problematiche  nel  convocare  il  Consiglio  e  quindi

vediamo  di  convocarlo  di  pomeriggio  piuttosto  che  di

mattina  e dobbiamo  cercare di  conciliare tutte  le varie

esigenze  possibili  ed  immaginabili.  Consigliera

Abbatescianni,  prego.  Diamo  atto  dell’ingresso  del

professor Lisco, gentilmente, Direttore.

Direttore 

Alle 16:52 entra il Consigliere Lisco.

Consigliera Abbatescianni

Posso?  Alessandra  Abbatescianni  Decaro  Sindaco.  Allora,

prima di tutto io come ogni Natale in periodo natalizio ci

tengo  a  ringraziare  la  Commissione  che  presiedo  perché

tutti  i  Consiglieri  devono  sapere  che  dietro  a  questo

cartellone  comunque  c’è  un  lavoro  di  squadra  veramente

Covel Group S.r.l. - Potenza  Pagina 14



Municipio 2           Picone, Poggiofranco, Carrassi, San Pasquale e Mungivacca     
seduta consiliare 6 Dicembre 2022

importante  e  questa  squadra  mi  sento  di  dire  che  sta

funzionando,  che  funziona  perché  veramente  ci  si  rende

conto  di come  siamo tutti  essenziali, ci  abbiamo tenuto

dare voce alla cultura a 360 gradi dove per cultura voglio

dire spesso avete pensato che noi promuovessimo solamente

libri, invece in questo modo abbiamo pensato di promuovere

i dj, la musica, abbiamo pensato di promuovere il teatro e

il teatro dando spazio anche ai teatri parrocchiali perché

se posso possiamo dire che lo spettacolo “Tutti a casa mia”

sarà realizzato all’interno del teatro Don Guanella, poi

abbiamo pensato di dare spazio alla danza e abbiamo pensato

anche agli artisti che sono del nostro territorio per quel

che si potesse, quindi io penso che il Municipio 2 tutto

ove mai dovesse approvare e spero insomma che questo sia il

risultato, forse per questo si è fatta la conferenza stampa

un giorno prima e non un giorno dopo, perché in realtà ha

realizzato davvero un cartellone che arricchisce tutto il

mese e tutto il territorio per (incomprensibile) nevralgico

rispetto a questo Municipio perché è a ridosso del centro e

perché consente a tutti di poter arrivare in un luogo dove

e non nei soliti luoghi, quindi io mi sento di rinnovare il

ringraziamento e spero che tutti quanti possiate apprezzare

questo lavoro, grazie.

Presidente
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Grazie, Consigliera Abbatescianni. Mi associo anche io ai

ringraziamenti  in  particolare  alla  Commissione  Cultura  e

Sport, devo dire ha lavorato mirabilmente e in tempi anche

incredibilmente  stretti  perché  purtroppo  per  realizzare

questo cartellone i tempi sono stati veramente pochissimi,

un paio di giorni, però c’è stata un’attività febbrile ed

instancabile  ed  infaticabile  dei  componenti  della

Commissione e quindi complimenti a tutti. Altri interventi?

Nessuno. Direttore, prego.

Direttore 

Contrari? Astenuti? Bondanese, per il resto è favorevole e

sono 15 più il Presidente 16.

Presidente

Quindi  con  16  voti  a  favore  e  uno  di  astensione  viene

approvata  la  delibera  iscritta  al  punto  numero  4

dell’Ordine del Giorno, in particolar modo del suppletivo

di data 5 dicembre, passiamo a quello che è diventato il

punto  numero  5  dell’Ordine  del  Giorno,  si  tratta

dell’approvazione  del  verbale  della  seduta  del  Consiglio

del  14  giugno  2022,  in  tale  data  erano  assenti  i

Consiglieri  Abbatescianni,  Lisco  e  Schirone,  ci  sono

interventi?  Nessuno.  Direttore,  possiamo  mettere  in

votazione la proposta di delibera.
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Direttore 

Allora presumo che gli assenti si astengano e gli altri

tutti  favorevoli?  Sì,  approvata,  Presidente,  con

l’astensione di Abbatescianni, Lisco...

Presidente

E basta perché Schirone è assente, quindi con due voti di

astensione, se non sbaglio 14 allora a favore.

Direttore 

15.

Presidente

15 con me, approvata anche la proposta numero 5. Passiamo

all’ultimo  punto  all’Ordine  del  Giorno,  si  tratta

dell’approvazione  del  verbale  relativo  al  Consiglio

Municipale del 26 luglio 2022, in quella sede erano assenti

i  Consiglieri  Colapietro,  Lisco,  Patruno,  Scannicchio  e

Schirone,  ci  sono  interventi?  Nessuno,  Direttore,

procediamo con la votazione.

Direttore 

Allora, astenuti presumo Colapietro e Scannicchio e Lisco e

gli altri favorevoli.

Presidente
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Quindi questa volta con 3 voti di astensione e 15 a favore

viene approvato anche l’ultimo punto all’Ordine del Giorno.

Non  vi  sono  altri  punti  sui  quali  discutere,  grazie  a

tutti, alle ore 17:05 possiamo chiudere la seduta, grazie,

Consiglieri, grazie a tutti e buon lavoro.

Alle  ore  17:05  viene  dichiarata  chiusa  la  seduta  di

Consiglio Municipale del giorno 6 Dicembre 2022.
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Municipio 2 Picone, Poggiofranco, Carrassi, San Pasquale e Mungivacca Consiglio municipale 
 

 
Passiamo all’ultimo punto, che riguarda l’approvazione del 

verbale del Consiglio Municipale celebratosi in data 6 

dicembre 2022. In quella data erano assenti i Consiglieri: 

Moncada, Patruno, Salemmi e Schirone. Oggi sono assenti 

anche i Consiglieri Moncada e Schirone, quindi immagino che 

i Consiglieri Patruno e Salemmi, intendano astenersi. 

Possiamo procedere con la votazione direttore. 

 
 

Direttore 

 

Astenuti? Salemmi e Patruno. Gli altri tutti a favore? Sì. 

Allora sono 2 astenuti e 11 a favore. Lei, Presidente, 

ovviamente a favore, e sono 12. 

 
 

Presidente 

 

Quindi con 12 a favore, 2 di astensione viene approvato 

anche il punto n. 6 all’Ordine del giorno. 

Non essendovi altri punti da discutere, abbiamo una 

richiesta del Consigliere Ruggiero, prego Consigliere. 

 
 

Consigliere Ruggiero 

 

Pierpaolo Ruggiero. Come avrete letto in questi giorni, ci 

sono stati una serie di atti vandalici e aggressioni nel 

nostro quartiere. Su questa cosa o facciamo un qualche 

ordine del giorno, o qualche presa di posizione importante, 

perché ritengo che la situazione stia degenerando specie 
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nell’area dell’ex mercato di Via Amendola, ma come avete 

letto anche un ragazzino è stato, in via Unità d’Italia, 

malmenato; quindi c’è una situazione di degrado e di 

criminalità, anche se microcriminalità, che si sta 

ampliando. Quindi io ritengo di tenere tutti quanti alta 

l’attenzione, se possiamo, di rendere partecipe le forze 

dell’ordine, facciamo un Consiglio Sicurezza Monotematico, 

qualcosa del genere, che ci consenta di… Non dico di 

ovviare… Ieri sera qualcuno avrà segnalato evidentemente, 

oltre le nostre segnalazioni, la situazione. In effetti, ho 

visto sia in Viale Davide e in via Dei Mille e anche in via 
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Amendola ho visto delle pattuglie della Polizia Municipale 

intorno alle 22:00 – 22:30. Però è chiaro che questa cosa 

non credo che potrà essere sistematica, quindi bisogna 

ricorrere… Anche su questa vicenda la Consigliera Ambrosi 

aveva fatto una segnalazione, però ci sono anche episodi di 

spaccio nei pressi del mercato e anche il Consigliere 

Traversa mi conferma. Quindi c’è un’area decisamente molto 

molto pericolosa per i nostri figli, per i residenti in 

genere, che sono anche molto spaventati. Quindi, io come 

Consigliere, ma il Consiglio intero penso che dobbiamo far 

sentire la nostra vicinanza e chiedere in effetti che le 

istituzioni e le forze dell’ordine, siano in questo momento 

particolarmente presenti per scongiurare questi episodi, 

magari mettendo un presidio. Perché quella è diventata 

terra di nessuno là in via Amendola dietro il mercato. Al 

di là del fatto che ci sia una discreta illuminazione, però 

essendoci ancora i parcheggi a pagamento, quindi nessuno ci 

va mai, i pochi che ci passano in realtà rischiano 

personalmente l’incolumità e in più hanno fatto, hanno 

devastato una decina di macchine, di cristalli – ma non 

uno, tutti quanti – 4 cristalli, ci sono dei video… Quindi 

adesso io non so quale indirizzo prendere, ma ne 

parleranno, oggi c’è la Commissione, io non ci sono Oggi 

pomeriggio, in Commissione Lavori Pubblici, ma è chiaro che 

questa è una presa d’atto del Consiglio, è una richiesta… 

Bisogna fare una richiesta per cercare di trovare una 
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soluzione, che non è così evidentemente semplice, ma che ci 

deve trovare assolutamente compatti a fianco dei cittadini, 

grazie scusatemi. 

 

 

Presidente 

 

Grazie Consigliere Ruggiero. Prego Consigliera Ambruosi. 

 

 

Consigliera Ambruosi 

 

Ambruosi Virginia, Fratelli d’Italia. Io in merito 

all’intervento che ha fatto poc’anzi il Consigliere 

Ruggiero, aggiungerei anche che ho fatto personalmente un 

sopralluogo l’altra sera, perché purtroppo ci sono delle 

porte che sono state, le serrature sono state manomesse, 

cioè le hanno aperte, facendo forza con le bombole 

antincendio. Lì ci sono i parcheggi sotterranei e fanno 

ritrovo una banda di vandali. Nel momento in cui stavo 

girando per filmare con il telefonino sono stata anche 

circondata. Sono andata via ed è intervenuta la pattuglia 

dei Vigili Urbani. I quali non erano di zona, però sono 

stati gentilissimi, hanno fatto un sopralluogo e hanno 

constatato, non hanno verbalizzato. Questa cosa io l’ho 

segnalata anche al Comune, il Comune l’ha segnalata 

all’ingegnere Galasso, l’ho segnalata anch’io personalmente 

all’ingegnere Galasso, anche perché è aperto, completamente 

aperto. Pertanto Presidente io penso che il Comune di 

questo fatto ne è a conoscenza, i giornali pure; dovremmo 
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fare qualcosa di importante per poter… Perché i residenti 

con la pattuglia presente sono scesi per dire, allora 

siccome Bari non è fatta solo di fiction e selfie; Bari è 

anche questa. Per cui facciamo un intervento importante per 

i nostri cittadini, grazie. 

 

 

Presidente 

 

Grazie Consigliera Ambruosi. Non essendovi altri punti sui 

quali discutere, né altri interventi da parte dei 

Consiglieri. 

 

 

Alle ore 10:40 viene dichiarata chiusa la seduta di  Consiglio       

municipale del giorno 21 Febbraio 2023. 
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

F.to Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

26/05/2023 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 26/05/2023 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 26/05/2023 al 09/06/2023. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 12/06/2023 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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